## Le président bolivien se prononce pour une région libre d'interventions étrangères



La Paz, 25 juin, (RHC).- Le président de la Bolivie, Evo Morales a déclaré qu'après la signature de la paix en Colombie, le prochain pas en Amérique Latine sera d'obtenir que la région soit libre de bases et d'interventions militaires étrangères.

Dans un message publié sur son compte Twitter, Evo Morales a salué l'accord historique passé à La Havane, qui met fin au plus long conflit armé dans notre continent.

Le chef d'état bolivien a exprimé son respect et son admiration pour le gouvernement et le peuple cubain pour leur rôle de médiateurs auprès des parties en conflit en Colombie.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/98099-le-president-bolivien-se-prononce-pour-une-region-libre-dinterventions-etrangeres



## Radio Habana Cuba